

Fotowerkstatt Heinz Teufel: Schule des Sehens

Seminar: Wenn Pferde rennen



Pferde, ihr Wiehern hallt seit Urzeiten über das Land, schnaubend teilten sie ihren Anspruch, freie Wesen zu sein, mit. Allein der Mensch verstand es, sie zu domestizieren. Schönheit, Kraft, Eleganz, wuchtig galoppierten die Pferde über die Ebenen der Steppen und der Tundren, fanden Wege durch Wälder und Auen, immer trugen sie den Menschen, der auf ihrem Rücken die Erde eroberte. Kräftig zogen Pferde klaglos den Pflug, Wagen und Postkutschen, ohne Angst trugen sie die Krieger im Schlachtgetümmel.

Heute dienen Pferde der Freizeitgestaltung. Wir reiten aus, wir trainieren sie für Turniere und wir lassen sie auf Rennbahnen auf Sieg galoppieren.

In meiner frühen Kindheit habe ich Pferde kennengelernt. Mein Vater pflügte mit ihnen den Acker. Er sorgte sich um sie, striegelte ihr Fell und versorgte sie mit gutem Futter.

Besuchen wir ein Gestüt und blicken wir hinter die Kulissen. Erleben wir, wie Pferde hier leben, wie mit ihnen gearbeitet wird. Am zweiten Tag unserer Fotoreise wird der Besuch der Rennbahn Neue Bult, Langenhagen, zum Erlebnis werden. Die Pferderennen und das feine „Volk“ werden an diesem Tag unser Thema sein. HT

Termin:

06. - 09.07.2017

Kosten:

430 € plus Unterkunft und Verpflegung

Hotel:

Sportpark-Hotel, 30916 Isernhagen, <http://www.sportpark-isernhagen.de/hotel/>

Anmeldung:

Teilnehmerzahl: 12 Personen

Wir bitten um eine verbindliche Anmeldung per Mail – info@heinzteufel.de - .